



Superficie **230 m²**
Référence **85755231**
Prix **795 000 €**

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

L'agence Immo Goult vous propose à la vente dans son écrin de verdure, une charmante maison de 1978 d'une surface bâtie de de 230m2 environ. Le jardin de 2125m2 est planté d'essences provençales. De vastes terrasses dont une avec tonnelle, une piscine de 12m x 6m, un boulodrome et un auvent/cuisine d'été agrémentent la maison. Deux garages et un local de rangement complètent l'ensemble. Au calme dans un environnement résidentiel, c'est une maison très bien entretenue aux volumes de vie généreux qui offre également un potentiel d'aménagement et d'extension de la surface habitable.

The Immo Goult agency offers for sale in its green setting, a charming house from 1978 with a built surface area of approximately 230m2. The 2125m2 garden is planted with Provencal species. Large terraces, one with an arbor, a 12m x 6m swimming pool, a bowling alley and an awning/summer kitchen enhance the house. Two garages and a storage room complete the package. Quietly in a residential environment, it is a very well maintained house with generous living spaces which also offers potential for development and extension of the living space.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

